

Tailandia al completo 10 días. Lujo

Desde

1124 Usd

ITINERARIO

Tailandia al completo 10 Días/9 noches

Salida garantizada con mínimo de 1 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 1 pax

Salidas Miércoles desde 1 Abril al 31 de Marzo

DÍA 1º BANGKOK

Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. **Alojamiento en el hotel.**

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

DÍA 2º y 3º BANGKOK

Días dedicados para las excursiones anteriormente descritas.

DÍA 4º BANGKOK - RÍO KWAI

Desayuno. Salida a primera hora de la mañana en autocar desde Bangkok, para **dirigirnos a la provincia de Kanchanaburi**, conocida por su famoso puente sobre el río Kwai y por ser escenario de algunos acontecimientos vividos durante el periodo de la Segunda Guerra Mundial. **Visitaremos el cementerio**, donde se encuentran los prisioneros que perdieron la vida durante la construcción del puente, y el Museo de la Guerra. Realizaremos un **recorrido en barca por el Río Kwai** hasta el puente y tendremos tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear. Desde allí nos dirigiremos al insólito tramo ferroviario conocido como "**Hellfire Pass**", un paso construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados (principalmente ingleses y australianos) entre 1942 y 1943. **Almorzaremos en restaurante local.** Al terminar, traslado al hotel y tiempo libre para disfrutar de la privilegiada ubicación y alrededores del hotel. **Alojamiento.**

DÍA 5º RIO KWAI - AYUTTHAYA - PHITSANULOK

Desayuno buffet. Seguidamente continuaremos nuestro recorrido hasta la ciudad de **Ayutthaya**, centro arqueológico por excelencia del país y antigua capital del reino de Siam. Visitaremos los principales templos de su conjunto arqueológico, declarado **patrimonio de la humanidad por la UNESCO** y de gran interés histórico: **Wat Mahathat, Wat Phra Sri Sanphet y Wat Yai Chai Mongkol**. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. **Almuerzo en ruta.** A continuación, **saldremos hacia la ciudad de Phitsanulok**, situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde, adelantándose ya los parajes selváticos del norte del país. **Llegada al hotel y alojamiento.**

DÍA 6° PHITSANULOK – SUKHOTHAI – CHIANG RAI

Temprano por la mañana y para los que así lo deseen, nos dirigiremos en las inmediaciones del hotel, para realizar **una ofrenda a los monjes** y vivir de cerca uno de los aspectos más emblemáticos de la cultura tailandesa. **Desayuno buffet y salida hacia Sukhotai.** La visita estrella de este día es el **Parque Arqueológico de Sukhotai**, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización Thai, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. A continuación, **salida hacia la ciudad de Chiang Rai** adentrándonos en el sugerente paisaje norteño de la provincia de Lampang. **Almuerzo en ruta** y parada a orillas del espectacular **lago de Phayao**. Llegada a Chiang Rai por la tarde y tendremos tiempo libre para descansar, disfrutar de un baño en la piscina del hotel o **visitar el mercadito nocturno de la ciudad. Alojamiento.**

DÍA 7° CHIANG RAI

Desayuno buffet. Por la mañana visitaremos el **poblado de los Akha**, una etnia conocida por sus trajes de colores y las pintorescas plantaciones de té de los alrededores. A continuación, nos dirigiremos a Chiang Saen, donde se encuentra el famoso **"Triángulo de Oro"** del río Mekong, que abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio, haciendo una parada en el **"Museo del Opio"**. Desde allí, nos trasladaremos hasta **Mae Sai**, un poblado fronterizo con Birmania donde encontraremos un curioso mercado de productos birmanos y presenciaremos el continuo ajetreo de mercancías y personas. **Almuerzo en ruta.** Tras visitar uno de sus importantes pueblos, regreso Chiang Rai. **Alojamiento**

DÍA 8° CHIANG RAI – CHIANG MAI

Desayuno buffet. Saldremos por la mañana realizando la primera parada en el espectacular y contemporáneo **Templo Blanco (Wat Rong Kun)** a las afueras de Chiang Rai. En la cultura local el blanco representa la pureza y sabiduría budista. Posteriormente recorreremos los famosos parajes que separan estas dos ciudades norteñas: Chiang Mai y Chiang Rai. El recorrido es de unas 3 horas a través de unos paisajes inolvidables. Ya en las inmediaciones de la ciudad de Chiang Mai, visitaremos la popular **calle de la artesanía** donde se fabrican la mayoría de los objetos decorativos tradicionales del norte, como sombrillas pintadas a mano, joyería, piedras preciosas. **Almorzaremos en ruta.** Una vez en Chiang Mai, subiremos hasta el conocido **templo de la montaña (Wat Doi Suthep)** desde donde podremos apreciar la ciudad de Chiang Mai en todo su esplendor. Por la noche podremos pasear por el famoso mercadillo nocturno. **Alojamiento.**

DÍA 9° CHIANG MAI

Desayuno buffet y traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, comenzará nuestro **safari a lomos de elefante** siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, realizaremos un **emocionante descenso por el río en balsas de bambú** y un **paseo en carro tirado por bueyes** para disfrutar del entorno. **Almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas** donde podemos presenciar la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Posteriormente nos desplazaremos al hotel y tendremos tiempo libre. **Alojamiento.**

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse en el momento de reservar:

- **ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa):** los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- **KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa):** los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 10° CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. **Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional.**

EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.
 - Visita y excursiones indicadas en el itinerario
 - Alojamiento en hoteles según categoría seleccionada
 - Entradas
 - Transporte según el programa
 - Guía de habla española
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Vuelos nacionales e internacionales
 - Tasas aeroportuarias
 - Bebidas
 - Gastos personales
 - Suplemento durante periodos festivos
 - Propinas para conductores o guías
 - Otros servicios no mencionados en el programa
-

HOTELES DEL PAQUETE

LUJO	
Metropolitan	
Resotel Kwai	River
Topland	
Imperial House	River
Dusit D2	

A TENER EN CUENTA

*NOTA IMPORTANTE: En categoría lujo NO disponible habitación triple en tipo de habitación básica (City Room)
Suplemento en habitación triple en tipo de habitación superior (Metropolitan Room): 42\$ por pax

ITINERARIO:

Día 1 - Bangkok - Llegada de su vuelo internacional

Llegada. Asistencia y traslado al hotel. A la hora acordada con nuestro guía, excursión de medio día "Esplendor de Palacio" visitando el Palacio Real y el Templo de Buda Esmeralda Duración aproximada 3 horas. El Templo y el Palacio cierran a las 15:00. El esplendor impresionante de los templos dentro del recinto es inolvidable. Wat Phra Kaew es el Templo Real de Tailandia, ubicado dentro del complejo del Palacio Real. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que Bangkok, hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del antiguo casco de Bangkok. Se ruega la asistencia con ropa adecuada.

Nota: La visita puede realizarse el día 1ª si su vuelo llega a Bangkok a primeras horas de la mañana. Se confirmará en destino.

Día 2 - Bangkok - Día libre

Desayuno

Hoy podrá seguir visitando la ciudad por su cuenta o realizar alguna de las excursiones opcionales organizadas que le ofrecerá nuestro personal en destino.

Día 3 - Bangkok - Día libre

Desayuno

Hoy podrá seguir visitando la ciudad por su cuenta o realizar alguna de las excursiones opcionales organizadas que le ofrecerá nuestro personal en destino.

Día 4 - Bangkok - Kanchanaburi (Rio Kwai)

Desayuno y almuerzo

Partimos desde Bangkok rumbo a Kanchanaburi, la región conocida por el río Kwai y su famoso puente, pero antes, en ruta iremos al mercado "Mae Klong", un mercado un tanto especial, frecuentado normalmente por gente local que hace su compra diaria en él y conocido como "El Mercado del Tren", sus horarios son irregulares, pero con suerte, podremos ver su paso por este punto. Tras esta visita continuamos ruta, y nos adentraremos en la historia del río Kwai, su relevancia en la II Guerra Mundial y su presente. Veremos el cementerio memorial a las víctimas antes de acceder a la mejor panorámica de este tren histórico, en uno de sus imposibles puentes de madera antes de experimentar este tren que hoy funciona como una línea de cercanías local. Tras este paseo en tren, comeremos en un restaurante local, y continuaremos con la impresionante visita del "Hellfire Pass" lugar en las montañas donde podremos pasear entre los tramos originales de sus raíles, y aprender en un pequeño museo con artefactos.

Día 5 - Kanchanaburi - Ayutthaya-Angthong-Lopburi-Phitsanulok

Desayuno y almuerzo

El desayuno se servirá temprano, y nos dirigimos rumbo a Ayutthaya, la antigua capital del Reino de Siam, donde aguardan impresionantes ruinas de fortalezas y templos. En Ayutthaya veremos las altas estupas de Wat Chaiwatthanaram, y Wat Mahathat que nos da la famosa imagen de Buda en las raíces de un árbol. Continuaremos dejando atrás la gran capital para adentrarnos en Angthong, región que cuenta con la imagen del Buda sentado más alto del mundo, continuaremos a Lopburi antes de almorzar, viendo el famoso templo de los monos (Phra Prang Sam Yod). Tras el almuerzo continuamos a Phitsanulok, donde disfrutaremos de un descanso en el hotel.

Día 6 - Phitsanulok - Sukhothai-Lampang-Chiang Rai

Desayuno y almuerzo

Desayuno en el hotel, salimos rumbo a Sukhothai, unos de los parques históricos más prolíficos en restos arqueológicos, declarado "Patrimonio de la Humanidad" de la UNESCO. Daremos un cómodo y agradable paseo en bicicleta por los llanos jardines de Sukhothai, entre ruinas y lagos, disfrutando de la vegetación y los templos en bicicleta de paseo. Las formas de las imágenes de buda, como en movimiento, y la imagen icónica del país, el gran Buda Blanco de Wat Si Chum son imágenes que disfrutaremos en Sukhothai. Tras esta relajante mañana, partimos hacia Chiang Rai via Lampang, antes de detenernos para el almuerzo en restaurante local y visita de Wat Phra That Lampang Luang, el templo más relevante de Lampang. Continuamos rumbo a Chiang Rai, parando a disfrutar del Lago Phayao. Noche en el hotel de su elección

Día 7 - Chiang Rai - Chiang Mai

Desayuno y almuerzo

Desayuno en el hotel, nos dirigimos al Triángulo del Oro, punto geográfico donde el río Mekong hace las veces de frontera natural donde Tailandia linda con Myanmar (Birmania) y Laos. Nos dirigiremos al mirador que nos ofrece la panorámica de los tres países separados por el cauce de uno de los ríos más famosos de Asia y del mundo. Tras la panorámica, bajaremos a la orilla del río Mekong a navegar en barca típica por su cauce. Almuerzo en restaurante local y partimos rumbo a Chiang Mai, no sin antes visitar uno de los nuevos iconos del país, el Templo Blanco de Wat Rong Khun, un creativo y sorprendente templo blanco de extrema belleza exterior, y repleto de sorpresas en su interior. Traslado a Chiang Mai, el resto de la tarde será libre, si bien recomendamos un paseo por el mercado de fin de semana. Noche en el hotel de su elección.

Día 8 - Chiang Mai - Granja de elefantes

Desayuno y almuerzo

Tras el desayuno, comenzamos una jornada que está preparada para conocer una parte de Tailandia, siempre pintoresca e interesante. Partimos a una granja de elefantes, donde disfrutaremos de una demostración de estos enormes animales que, en su raza asiática son capaces de efectuar complicadas tareas. Daremos un paseo en elefante, llegando a un recinto de poblados que hoy recoge una selección de las tribus más relevantes del país, la pintoresca Long Neck (Mujeres Jirafa) que tienen su asentamiento original en Mae Hong Son y que son procedentes de Birmania. Algunas de las tribus que se encuentran en este espacio que recrea su hábitat natural, incluidas las tribus Lisu, Yao y Meo. El almuerzo será servido en un restaurante local. Tras el almuerzo, tomamos rumbo a la montaña Doi Suthep, donde vemos el templo más relevante de Chiang Mai, disfrutando de sus fabulosas vistas sobre la ciudad y el atardecer. Noche en el hotel de su elección

Día 9 - Chiang Mai - Salida. Extensión opcional a Playas

Desayuno

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto de Chiang Mai para continuar su viaje al próximo destino

Posibilidad de añadir opcionalmente una extensión a Las Playas de Tailandia (Phuket, Krabi o Koh Samui) ó el vuelo de Chiang Mai a Bangkok, para el enlace de su vuelo internacional (consultar precio)